



Liebes Theuner-Team,

es ist geschafft: Wir sind umgezogen!  
Dank Ihrer Hilfe ging das dann so gut,  
dass all die schlaflosen Nächte umsonst waren.  
Zum einen freuen wir uns auf einen Neubeginn,  
zum anderen wissen wir aber auch, was aufzugeben war:  
Nicht nur eine vertraute Wohnung, in der wir uns über vier Jahrzehnte  
wohl gefühlt haben, sondern auch eine uns lieb gewordene Umgebung.

Am 25. Oktober war es soweit, der Möbelwagen rückte an.

Es gab kein Zurück mehr und das wollten wir auch nicht.  
Noch sind wir umzingelt von Umzugskartons.  
Kaum zu glauben, was sich in vierzig Jahren auf dem Dachboden,  
im Keller und sogar in der Garage angesammelt hat.  
Zum Glück gibt es auch dafür professionelle Hilfe.  
In unserem Alter muss man das einfach auf diese Weise lösen.

Auch das Entrümpeln!

Hier wurde das Theuner-Team echt gefordert,  
aber die sympathische Mannschaft löste auch das  
mit Gelassenheit, Freundlichkeit und Humor.

Wir danken für die Arbeit, die Sie mit uns hatten.

Es wurde dabei nicht nur perfekt,  
sondern auch zuverlässig und rasch vorgegangen.

Wir können sie nur weiterempfehlen.

Hoffentlich klappt das mit der Absicht,  
in neuer Umgebung ballastfreier zu leben.

Mit einem herzlichen Gruß